

- Бугров, Ю. Великий трагик / Ю. Бугров. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1982. – 21 нояб. – С. 4.
- Татарская, И. Первый трагик провинции / И. Татарская. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1999. – 29 июля. – С. 4.
- Пименова, Г. Таланты курской сцены / Г. Пименова. – Текст : непосредственный // Мы – куряне. – 2000. – 14 нояб. (№ 18). – С. 13.
- Татарская, И. Он играл себя... Кумиры театральной провинции / И. Татарская. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2003. – 12 апр. – С. 3.
- Крюков, В. «...Сам Николай Христофанович смотрел!» / В. Крюков. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2008. – 16 февр. – С. 9.
- Кержаков, Н. Корифей из провинции / Н. Кержаков. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2011. – 14 мая. – С. 3.
- Качмарский, О. Рожденный для сцены / О. Качмарский. – Текст : непосредственный // Курск. – 2019. – 6 февр. (№ 5). – С. 14 : ил.
- Рыбаков Николай Хрисанфович. – Текст : непосредственный // Ведомости Пушкинского театра. – 2021. – № 1 (авг.). – С. 6 : портр. – (Памятные даты).